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このような機会をいただき、ありがとうございます。 

国立スポーツ科学センターで行っている取組みのいくつかを紹介させていただきます。 

アスリートへのサポートがよりよいものになるよう、皆様と議論しながら、考えたいと

思います。 


